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2020年6月末をもちまして、会長としての任期を終え、次年度
の皆さまへバトンをつなぎます。過ぎてしまえばあっという間の
日々でしたが、緊張しながらスタートした日を懐かしく思い出し
ます。先輩の皆さまが築き上げてこられた歴史と伝統を守りつつ、
どれだけのことができたのか、会長として振る舞えていたのかわ
かりませんが、6月の最終例会を目前に控えた今、一年を振り返

り感謝の言葉しか浮かばないのです。皆様方の温かいご支援、ご協力をいただきな
がら、未熟な私を会長として支えていただきましたこと、心から感謝申し上げます。
一年間ありがとうございました。そして、本年度五役の皆様、臨機応変に支えてい
ただきました。厚くお礼申し上げます。本当にありがとうございました。
八幡浜ライオンズクラブの皆様のご健康と益々のご活躍をお祈り申し上げます。

令和元年度役員挨拶

会長 國分美由紀

昨年7月に、幹事に就任させていただきまして、早一年が経ちこ
の一年を振り返ってみると、改めて会長を始め会員の皆様方には
多大なご迷惑をおかけし、何もできなかったと反省するばかりで
した。当初から、委員会活動に参加しお手伝いしなければならな
い立場にありながら、私事の不幸があり参加すらできなく、おま

けに体調を壊しご迷惑かけたことを、深くお詫び申し上げます。
そして、残り僅かになった時には、コロナウイルス問題で例会さえも開催できなく

なり、どうなるか分からない状態になりましたが、6月には通常例会ではありません
が、開催出来た事を嬉しく思います。未熟な私に諸先輩方々に感謝申し上げます。
そしてクラブの運営の仕方、常識を教えて頂いた、事務局の源さんありがとうござ

いました。まだまだ、分かっていない事も多々ありますが、幹事をやらせていただき
人としての成長を感じた一年でした。皆様ありがとうございました。

幹事 竹下 雅博

若い五役の方々と事務局（源さん）の助けを借り、皆様のご協力
で会計の役を終える事が出来ました。感謝しています。今年度は、
新型コロナウイルスの影響で例会や奉仕活動、その他の活動も制
限されましたが、会長のメッセージにありましたように「明日を

信じて」の精神でクラブ活動の活性化に努めて参ります。

会計 松田 一郎
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一年間、ライオン・テーマーとして活動させていただく事
ができました。ありがとうございました。テーマーとして皆
さまの聞きやすい声を意識し、会をスムーズに進行出来る事
を意識して運営してまいりました。五役になるといつも感じ
るのは、会に出るという責任と会長を支えていく為のチーム

ワーク作りです。今回も五役での飲みニケーションもしっかりできましたし(笑)
意識のすり合わせはしっかり出来たと思っています。最後に、会長を支えていた
だいた委員会、副委員長そして、会長を盛り立てくださいました、メンバーのみ
なさま、ありがとうございました。

ライオン・テーマ― 平田 貴久

ライオンズに入会して間もない右も左も分からない時に、
カラオケ同好会に参加させていただき國分会長から初めての
五役のテール・ツイスターのお誘いを受け、お引き受けする
こととなりました。ライオンズの仕組みがよく解っていなかっ
たので、五役をすることによって、いままでの五役の仕事を

よく理解することがでました。例会を盛り上げるために、その時の旬のクイズを
考えたりするのも楽しかったです。ドネーションでは、八幡浜新聞、愛媛新聞の
記事をくまなく読んで、メンバーの皆さんが紹介された記事をコピーや付箋など
を貼り机の上に置かせていただきました。皆さまドネーションのご協力ありがと
うございました。
順調にドネーションが集まっていたのですがコロナの影響のため、例会が中止

となり目標金額には大幅に足りていませんが、最終例会で皆さんのご協力により
達成！！予定です(笑)
1年間温かな目で見守っていただき大変ありがとうございました。次年度は委員

長を頑張りますので、またよろしくお願いいたします。

テール・ツイスター 氏間 貴則

令和２年度役員

会長 ： 西村 和弥
第1副会長 ： 竹下 雅博
第2副会長 ： 福岡 勝也
幹事 ： 後藤 庸介
会計 ： 石崎 久次
ライオンテーマー ： 大山 祐一郎
テールツイスター ： 谷口 幸治

会長 西村 和弥
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新入会員の皆様、八幡浜ライオンズクラブへの入会、誠におめでとうございます。
新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、例会の中止や、短縮例会等の影響で、当初予定してお
りました日程から大幅に遅れましたが、６月第一例会におきまして、４名の新入会員の入会式
が執り行われました。感染予防対策もあり、机の配置や、カーテンを閉め切るといったことが
行えないため、通常とは異なる、独特な形式での式となりました。
皆様と一緒に社会奉仕に取り組めることを、心から嬉しく思います。

八幡浜ライオンズクラブ入会式
情報ＰＲ委員長

後藤 庸介

山神 道夫
入会日：令和２年３月１日
勤務先：香川銀行 八幡浜支店兼大洲支店 支店長
趣 味：ゴルフ

菊池 敬
入会日：令和２年４月９日
勤務先：菊池本店 代表取締役
趣 味：旅行、アウトドア、ジョギング

野依 伸彦
入会日：令和２年４月９日
勤務先：愛媛新聞社 南予支社 営業部長
趣 味：スポーツ観戦、ゴルフ、麻雀、映画、読書

菊地 英明
入会日：令和２年６月１１日
勤務先：八幡浜高等学校 校長
趣 味：ソフトボール

新会員紹介

2020年6月11日
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６月１３日（土）７時００分より、Ｒ１９７号線千丈駅前周辺で、清掃活動を行いました。
この日は、１４名の会員に参加して頂き、朝から小雨が降る中、草引き、ゴミ拾い等の作業を
頑張って頂き、とてもきれいにする事が出来ました。また、國分会長に溝の細かいゴミ取りの
道具を寄付して頂き、次回からもっときれいに出来ると思います。ありがとうございます。８
時前から雨がひどくなりましたが、最後まで作業を行いました。雨の中参加頂いた皆様ありが
とうございました。

６月１３日クリーン作戦
環境保全委員長

新口 浦志

2020年6月13日
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今年度の後半はコロナウイルスの世界的な感染拡大に伴って、全国的に緊急事態宣言が発令
され、例会開催や様々な活動を中止せざるを得ない事態となりました。予防のためのマスクを
早朝から並ばなければ購入できない事態にもなりました。緊急事態宣言が解除されたころには、
マスクも流通し始めて、一般市民も並ばずに購入できるようになりましたが、これから、感染
の第2波、第３波が懸念され、まだまだ安心はできない状況です。そのような中、理事会にてマ
スク寄贈のご提案があり、菊池公孝Ｌのご協力により、マスクを安く購入することができまし
た。２Ｚ内のライオンズクラブにも声を掛けさせていただき、当八幡浜ライオンズクラブは、
市内の八幡浜みなとライオンズクラブ、保内ライオンズクラブと共に、大人用１３，５００枚、
お子様用５，０００枚、合計１８，５００枚を八幡浜市へ寄贈させていただきました。

マスク寄贈
会長

國分 美由紀

2020年6月17日
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メールアドレス ya.lions@hyper.ocn.ne.jp
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